
 
 
 
Cari associati, 
 
raccolgo la pesante eredità di un presidente fondatore come Enio Quintavalle che in questi 6 anni ha 
portato la nostra associazione a livelli difficilmente ipotizzabili solo qualche tempo fa. 
 

Enio è stato un presidente carismatico che giornalmente ha perseguito gli 
obiettivi dichiarati nello statuto,  stimolando sempre il consiglio con 
nuove idee e proposte, gestendo con acutezza e giusta parsimonia il conto 
sociale. 
 
I numeri emersi dalle votazioni di voi soci mi hanno messo in cima alla 
lista dei votati e non ho potuto esimermi dall’assecondare la vostra 
volontà, anche perchè in questa associazione ho sempre creduto fin dal 
primo giorno in cui mi sono associato e ritengo sia l’unica forma di 

aggregazione che possa valorizzare e fare crescere sempre di più la figura del preparatore dei 
portieri ancora troppo ingiustamente poco considerata. 
 
Come sostengo da parecchi anni la nostra è la professionalità più completa all’interno dello staff 
tecnico a qualsiasi livello ci si trovi a lavorare. Deve sapere di tecnica sia calcistica sia specifica del 
ruolo, di tattica, di psicologia e di capacità coordinative e condizionali. 
E scusate se è poco ... questo la dice lunga su come la nostra competenza si è evoluta ed è passata 
dal semplice preparatore che faceva fare 4 salti e effettuava qualche serie di tiri ai portieri, ad una 
figura completa che deve essere per forza considerata non più come preparatore ma come 
allenatore. 
Ed è per questo che ritengo indispensabile che prima di essere “specializzati” noi si debba essere 
degli allenatori.  
Inoltre una netta distinzione deve poi essere fatta nella formazione dei tecnici che si trovano ad 
operare nei settori giovanili rispetto a coloro che si occupano delle prime squadre. 
 
Il lavoro che mi aspetta e che mi propongo di portare avanti in questi 3 anni di mandato, è molto 
ambizioso, ma stimolante e innovativo. 
Innanzitutto il rapporto con la Federazione ed il Settore Tecnico cercando arrivare al 
riconoscimento ufficiale della nostra figura attraverso una formazione di base che non sia solo di 
facciata ma veramente efficace, che si ponga come linea giuda alla quale ispirarsi e confrontarsi. 
 
Vorrei dare ad APPORT, alle sue attività ed ai suoi associati una maggiore visibilità, attraverso il 
nostro sito internet che deve diventare un punto costante di riferimento per quanto riguarda il 
preparatore dei portieri ed i portieri sia a livello informativo che di confronto. 
 
Istituiremo un premio da assegnare alla fine di ogni stagione sportiva al miglior portiere di serie A e 
Serie B ed al preparatore dei serie A e di Serie B che secondo gli associati APPORT ha inciso 
maggiormente nella crescita o nel rendimento stagionale del portiere che allena. 
Il premio verrà consegnato in uno stage evento che si terrà appena conclusa la stagione. 
 



L’attività di formazione, che ha permesso di fornire strumenti di confronto e di crescita continuerà 
con diversi livelli di corso che cercheremo di portare anche nelle zone dove fino ad ora non siamo 
riusciti ad essere presenti ed in particolare in alcune zone del sud Italia. 
 
Vorrei in questi 3 anni portare la nostra associazione ad essere conosciuta anche all’estero, dato che 
a livello siamo l’unica associazione che rappresenta la categoria, tant’è che i soci stranieri sono 
sempre più numerosi e importanti. 
Inoltre ritengo indispensabile realizzare un numero maggiore di Master da tenersi nei mesi 
invernali, periodo in cui il numero di corsi per forza di cose è inferiore. 
 
Inoltre l’esperienza professionale extracalcistica di tutti gli associati può e deve diventare strumento 
ulteriore di crescita per APPORT. 
Invito perciò voi tutti a compilare l’apposito curriculum professionale, non appena sarà disponibile 
sul nuovo sito internet. 
Questo ci permetterà di poter contare sulle conoscenze di voi tutti che nei diversi campi saranno 
sicuramente utili alla vita dell’associazione ed agli associati. 
 
Ho ritenuto necessario spostare  il termine del pagamento della quota sociale dal 31-12 al 31 marzo 
di ogni anno, per riuscire così ad avere un’autonomia finanziaria che ci permetta poi di progettare 
un’attività di qualità sempre maggiore. 
La puntualità nel versamento della quota sociale sarà un valore aggiunto e costituirà una forza 
maggiore per la nostra associazione.  
 
Come vice presidenti mi aiuteranno il vulcanico e sempre propositivo Antonello Brambilla e Enio 
Quiantavalle che vorrò sempre al mio fianco come padre spirituale in questa mia avventura e che 
continuerà ad occuparsi in particolare della parte economica dell’associazione. 
Marco Lerda fantastico e instancabile si occuperà di rinnovare e migliorare il sito internet oltre a 
tenere la gestione soci e ordini aiutato anche da Andrea Puggelli. 
Roberto Guidi si occuperà della logistica e dei rapporti interni con gli associati. 
Come responsabile dei corsi e dei referenti è stato confermato Fabrizio Vivaldi a testimonianza 
dell’ottimo lavoro svolto fino ad ora in questa direzione. 
Roberto Furia è il capo redattore del giornalino che avrà una cadenza quadrimestrale e insieme al 
nuovo consigliere Claudio Filippi al quale diamo un caloroso benvenuto e che si occuperà delle 
relazioni esterne e della comunicazione. 
Claudio ci metterà a disposizione la sua grande esperienza di tanti anni vissuti a grandi livelli sia in 
Italia che all’estero e insieme a Antonello Brambilla ed al sottoscritto farà inoltre parte della 
commissione di studio che avrà il compito di analizzare, studiare aspetti specifici e innovativi del 
ruolo, proponendo nuove aree tematiche di formazione. 
A far parte di questa commissione saranno chiamati allenatori dei portieri di grande esperienza ed 
esperti di primo piano nei campi extracalcistici che di volta in volta verranno esplorati. 
 
Il mio telefono sarà sempre aperto e disponibile per qualsiasi confronto con tutti i soci e invito 
chiunque abbia idee o proposte a farmele presenti senza alcun timore. 
 
Con la speranza che sia un triennio importante per la figura dell’allenatore dei portieri vi ringrazio 
per la stima e la fiducia che mi avete tributato e vi porgo i miei più cari saluti augurandovi una 
stagione 2008-2009 ricca di soddisfazioni e successi. 
 
 
       CLAUDIO RAPACIOLI 
 


